



Communiqué de presse

Montpellier, France, le 27 septembre 2021 – 18h30 CEST

Lauréat des Trophées de la e-santé 2021 : Intrasense remporte le 1^{er} prix de la catégorie Covid-19

Intrasense (FRO011179886 - ALINS), spécialiste des solutions logicielles d'imagerie médicale et concepteur de Myrian® (le « Groupe »), figure parmi les lauréats des Trophées de la e-santé 2021 en remportant le 1^{er} prix de la catégorie Covid-19.

Les Trophées de la e-santé 2021, une compétition internationale de premier plan pour les projets de e-santé avec plus de 100 candidats

Organisés par la technopole de Castres-Mazamet et avec le soutien de nombreux partenaires institutionnels et industriels de premier plan, les Trophées de la e-santé 2021 sont ouverts à toutes les parties prenantes de l'écosystème de l'innovation en e-santé – entrepreneurs, chercheurs, patients, professionnels de santé, étudiants – ayant développé un outil ou une application en matière de e-santé. Cette compétition internationale, rassemblant lors de cette édition 2021 plus de 100 postulants, a pour objectif de favoriser les usages du digital dans les systèmes de santé, du soin, de l'autonomie et du bien-être et permet également d'accroître la crédibilité et la visibilité des projets auprès d'investisseurs, partenaires et médias.

Intrasense remporte le 1^{er} prix de la catégorie Covid-19

Intrasense a remporté le 1^{er} prix de la catégorie Covid-19 grâce à sa solution COVID-19, basée sur l'application pulmonaire Myrian XP-Lung. Sensibilisée rapidement à la problématique du fait de sa forte implantation en Chine et en Europe, la Société a initié dès le début de l'épidémie en février 2020 le développement d'un outil d'imagerie dédié à ce virus. Après plus de 6 semaines d'efforts, la 1^{ère} version de son protocole de visualisation scanner dédié au COVID-19 a été proposée gracieusement à l'ensemble des professionnels de santé luttant contre la pandémie de COVID-19, dès le 30 mars 2020. Désormais, la solution a été incorporée au catalogue commercial du Groupe et est proposée à l'ensemble de ses clients.



Nicolas Reymond, Directeur général d'Intrasense, déclare : « *Je suis extrêmement fier, au nom d'Intrasense, de recevoir ce prix. Il récompense le travail réalisé par nos équipes et met en lumière notre capacité à innover avec agilité, réactivité et qualité en maintenant notre mission principale : soutenir les professionnels de santé et sauver des vies via le développement de solutions innovantes* ».

À propos d'Intrasense

Créée en 2004, Intrasense développe et commercialise un dispositif médical unique, Myrian®, plateforme logicielle facilitant et sécurisant le diagnostic, la prise de décision et le suivi thérapeutique. Grâce à Myrian®, plus de 1000 établissements de santé répartis dans 40 pays bénéficient d'une plateforme unique et intégrée pour lire tout type d'images (IRM, scanner...). Enrichie d'applications cliniques expertes pour des pathologies spécifiques, Myrian® offre une solution de traitement d'image universelle, intégrable dans tous les systèmes d'information de santé. Intrasense compte 40 salariés, dont 15 dédiés à la Recherche et Développement. Labellisée « entreprise innovante » par la BPI, elle a investi plus de 10 millions d'euros en Recherche et Développement depuis sa création. Plus d'informations sur <http://www.intrasense.fr/fr/>.

Contacts

Intrasense
Jérémy Peyron
Responsable Marketing &
Communication
Tél. : 04 67 130 130
investor@intrasense.fr

NewCap
Communication financière
et relations investisseurs
Louis Tilquin
Tél. : 01 44 71 20 43
intrasense@newcap.eu

